

Korbball-Kurzbericht zur Jahres-Mitgliederversammlung 2016

An der **Feldrunde 2015** nahmen wir mit 2 Mannschaften teil:

- Unserer **Jugend 15** spielte trotz einer dünnen Personaldecke, durch die manche Spieltage sogar in Unterzahl bestritten werden mussten, eine sehr gute Runde. Mit 7 Siegen aus 14 Spielen landeten wir hier auf Platz 4.
- Unserer **Frauenmannschaft** gelang es in der A-Klasse leider nicht die Liga zu halten. Zu den eh schon recht wenigen Spielerinnen kam dann noch das Verletzungspech hinzu wodurch in der Runde insgesamt nur 5 Punkte geholt werden konnten.

Mit unserer Jugend 15 nahmen wir im September an dem zweitägigen Bezirksschülertreffen in Hambach teil. Die wirklich sehr gute Leistung bei diesem Turnier spiegelt sich aufgrund des Turniermodus nicht unbedingt in dem erreichten 10. Platz von 18 Mannschaften wider.

In die **Hallenrunde 2015/2016** starteten wir ebenfalls mit 2 Mannschaften.

- Erstmals seit längerem hatten wir wieder eine **Jugend 19**, im Wesentlichen aus Spielerinnen, die im letzten Jahr noch eine Altersklasse niedriger angetreten sind. Trotz diesen jungen Durchschnittsalter konnten wir uns hier sehr gut behaupten und erreichten zum Schluss einen sehr guten 3. Platz.
- Nachdem bei der **Frauenmannschaft** unsere Korbhüterin fast die komplette Runde ausfiel, hatten wir leider nur noch geringe Chancen auf den Klassenerhalt. Am Ende konnte nur ein einziger Punkt geholt werden und wir müssen hier in die B-Klasse absteigen.

In die kommende Feldrunde starten wir nur mit einer Jugend 19, eine Frauenmannschaft wollen wir wieder in der Hallenrunde melden.

Zum Abschluss herzlichen Dank an alle Spielerinnen für den Spaß am Sport beim TV Jahn und auch an alle Helfer, Betreuer und Trainer, die die Korbballabteilung im letzten Jahr unterstützt haben.

18.03.2016 Christian Seuffert, 1. Abteilungsleiter